

*Ce qui me rend heureux, c'est de savoir que 40% des français se soignent par homéopathie, que beaucoup d'autres utilisent nombre de médecines énergétiques ou holistiques, car tous ces gens ne creusent pas le trou de la sécu. Ils vont peut-être bientôt exiger des centres médicaux où toutes les médecines se côtoieront en respect du libre droit et du libre choix de chacun, puisque chaque personne reste corporellement unique et ne peut entrer dans les fourchettes de modes d'où qu'elles viennent.*